

Welches Instrument passt? Instrumentenvorstellungen der Jugendmusikschule helfen weiter. Foto: Archivbild

Saiten und Tasten erste Töne entlocken

Rickenbach In Sulz können Kinder morgen Instrumente entdecken.

Von A wie Altblockflöte bis Z wie Zugposaune: Morgen treffen sich im Schulhaus Hofacker in Sulz Rickenbach die Musikerinnen und Musiker von morgen. Denn die Jugendmusikschule Winterhrur und Umgebung zelebriert dort den Auftakt ihrer jährlichen Instrumentenvorstellungen.

Kinder vom 1. Kindergarten bis zur dritten Klasse sollen dabei hören, sehen und fühlen, welches Instrument sie vielleicht erlernen möchten.

«Anfassen erlaubt»

Zunächst lauschen die Schülerinnen und Schüler einem musikalischen Märchen, in dem zahlreiche Instrumente ihren ersten Auftritt haben. Danach heisst es: «Anfassen erlaubt». Denn in verschiedenen Schulzimmern stehen Querflöte, Schlagzeug, Klarinette, Geige und Co. zum Ausprobieren bereit. Die Lehrpersonen der Jugendmusikschule geben Auskunft und leiten an, um für die Mozarts, Lennons und Lady Gagas von morgen das passende Instrument zu finden. (rut)

Weitere Instrumentenvorstellungen in der Region

In Sulz Rickenbach, im Primarschulhaus Hofacker, findet morgen die erste Instrumentervorstellung der Jugendmusikschule statt. Diese ist für die Region Ost gedacht, sprich Altikon, Dinhard, Ellikon an der Thur, Rickenbach, Schlatt und Wiesendangen. Es gibt weitere Vorstellungen: Region Tösstal: Am Samstag, 30. März, von 9.30 bis 30 bir in der Primarschule Schmittenacher in Weisslingen.

Region Nord-West: Am Samstag, 6. April, von 9.30 bis 13 Uhr im Schulhaus Birch in Seuzach. Stadt Winterthur: Am Samstag, 13. April, von 9.30 bis 13 Uhr in der Mehrzweckanlage Teuchelweiher in Winterthur.

An allen Anlässen wird von 9.30 bis 10 Uhr das musikalische Märchen präsentiert. Von 10 bis 13 Uhr können dann die Instrumente ausprobiert werden. Weitere Infos unter www.jugendmusikschule.ch.